

Aufforstungsprojekt Oberprechtal



Schüler pflanzen 400 junge Bäume in Elzach

OBERPRECHTAL

Die gemeinnützige Organisation myforest aus Kirchzarten hat in dieser Woche gemeinsam mit drei 8. Klassen und 5 Jugendlichen einer Vorbereitungsklasse des Schulzentrums Oberes Elztal einen wichtigen Beitrag zum regionalen Waldumbau geleistet. Am Dienstag und Mittwoch waren die Schülerinnen und Schüler auf der brachliegenden Schadfläche in Oberprechtal im Einsatz und pflanzten insgesamt

400 junge Traubeneichen sowie einzelne Hainbuchen. Alle Setzlinge wurden zudem fachgerecht vor Wildverbiss geschützt.

Die Projekttage verliefen bei sonnigem Wetter und mit wunderbarer Aussicht über das Tal besonders erfolgreich. Der Förster Simon Fischer begleitete die Gruppe am Mittwoch auch vor Ort und vermittelte wertvolles Wissen über Waldökologie, Klimaanpassung und die Bedeutung standortgerechter Baumarten. Die Jugendlichen erhielten so nicht nur Einblick in praktische Naturschutzarbeit, sondern auch ein besseres Verständnis für die Herausforderungen des regionalen Waldumbaus.

Bereits im Frühjahr 2025 konnte myforest die ersten 400 Bäumchen Dank der tatkräftigen Unterstützung einer Schulklassie, sowie Freiwilligen, auf der Fläche pflanzen und schützen. Das Wiederaufforstungsprojekt ist jedoch noch nicht vollständig

abgeschlossen: Rund 200 weitere Setzlinge sollen noch auf der Fläche gepflanzt werden – für deren Finanzierung werden noch Unterstützerinnen und Unterstützer gesucht. Spenden können direkt über die Homepage www.myforest.org erfolgen.

Quelle Fotos und Text: **myforest gGmbH**



(Erstellt am 09. Dezember 2025)